

SILVINUS

by Unitri Press

Submission date: 01-Sep-2022 12:01AM (UTC-0400)

Submission ID: 1890451032

File name: SILVINUS.docx (36.87K)

Word count: 648

Character count: 4155

**USAHATANI PADI SAWAH DI GAPOKTAN SRI MULYO DESA⁸
PENDEM KECAMATAN JUNREJO KOTA BATU**

SKRIPSI



**Oleh :
SILVIANUS
2016310149**

RINGKASAN

Beras adalah makanan sehari-hari dan memiliki prospek penting dalam permintaan. Maksud dari penelitian ini adalah untuk mengamati beban pokok penerimaan serta besarnya R/C Usahatani Sawah Padi di Desa Pendem Kecamatan Junrejo. Hasil dari penelitian ini adalah usahatani padi sawah di Gapoktan Sri Mulyo Desa Pendem Kecamatan Junrejo Kota Batu dengan total biaya Rp. 175.496.600/ha dan pendapatan Rp. 474.605.000/ha yang menghasilkan pendapatan sebesar Rp. 299.108.400/ha. Sedangkan R/C usahatani padi sawah di Gapoktan Sri Mulyo, Desa Pendem, Kecamatan Junrejo, Kota Batu, per hektar adalah 2,7 dengan demikian dapat disimpulkan bahwa usaha tani di Gapoktan Sri Mulya menguntungkan dan dapat dipertahankan.

Kata kunci: Pertanian dan padi sawah

PENDAHULUAN

1. Latar belakang

Sub sektor pertanian merupakan salah satu andalan pemerintah Indonesia sampai sekarang ini dalam menunjang perekonomian masyarakat. Dalam pengentasan kemiskinan di Indonesia serta mensejahterakan masyarakat sektor pertanian juga memiliki andil penting dalam yang cukup tinggi. Hal ini dibuktikan dengan proses pembangunan pertanian gencar dilakukan baik yang secara langsung maupun tidak langsung. Yang menjadi target utama pembangunan pertanian saat ini adalah meningkatkan kualitas petani dengan program penyuluhan disertai dengan penggunaan teknologi pertanian yang diharapkan mampu meningkatkan produksi pertanian dan pendapatan petani.

Peningkatan sarana dan prasarana dalam proses meningkatkan produksi padi dalam pertanian diharapkan dapat berjalan dengan lancar guna untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat yang masih bergantung dengan pertanian. memperluas kesempatan kerja bagi kelompok masyarakat. masih bergantung pada sektor pertanian. Pada umumnya pendapatan petani dipengaruhi harga jual dan jumlah produksi yang diperoleh dalam usaha taninya. Fokus pemerintah di bidang pertanian merupakan bagian dari upaya meningkatkan taraf hidup sebagian besar masyarakat kurang mampu.

Untuk meningkatkan pendapatan petani padi merupakan salah satu komoditas yang cukup menjanjikan. Hal ini mungkin memberikan dorongan atau motivasi untuk terus mengembangkan dan meningkatkan produksi mereka dengan keyakinan bahwa perusahaan akan mencapai hasil penjualan yang kuat untuk memenuhi kebutuhan mereka pada saat panen. Namun, kenyataan terkadang menceritakan kisah yang berbeda. Pada musim panen, hasilnya cukup baik, akan tetapi faktor harga yang terkadang menjadi kendala, karena susah untuk diprediksi dan berubah setiap musim panen.

Petani dituntut untuk berhati-hati dalam mempelajari perkembangan harga untuk memperoleh pendapatan yang sesuai dengan yang mereka harapkan, sebagai solusi dalam memutuskan apakah akan menjual atau mempertahankan produk. Akan tetapi untuk petani yang menjadikan usahatani sebagai sumber pendapatan dalam memenuhi kebutuhan sehari hari tidak memperhatikan harga jual kecuali untuk disimpan sebagai cadangan makanan.

Pentingnya penelitian ini sebagai acuan bahan referensi bagi petani, penulis dan semua pihak yang berkepentingan dengan penelitian usahatani padi yang dalam penelitian ini berlokasi di Desa Pendem Kecamatan Junrejo Kota Batu. Apa kendala yang dihadapi dalam usahatani padi sawah dan kegiatan apa saja yang dilakukan oleh petani padi sawah di Desa Pendem. Berdasarkan latar belakang dan permasalahan yang telah dikemukakan, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya pendapatan usahatani padi di Gapoktan Sri Mulyo Desa Pendem Kecamatan Junrejo Kota Batu.

1.2 Rumusan Masalah

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :

1. Berapa pendapatan usahatani padi sawah di Gapoktan Sri Mulyo Desa Pendem Kecamatan Junrejo?
2. Berapa R/C usahatani di Gapoktan Sri Mulyo Desa Pendem Kecamatan Junrejo?
3. Berapa tingkat pengembalian modal atau BEP usahatani di Gapoktan Sri Mulyo Desa Pendem Kecamatan Junrejo?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah:

1. Menganalisis pendapatan dan pendapatan usahatani padi sawah di Gapoktan Sri Mulyo Desa Pendem Kecamatan Junrejo.
2. Menganalisis besarnya R/C dan BEP Usahatani Padi di Desa Pendem Kecamatan Junrejo.

1.4. Manfaat Penelitian

Adapun manfaat dari penelitian ini adalah untuk:

1. Sebagai landasan dan informasi bagi petani tentang usahatani padi sawah dalam meningkatkan produktivitas.
2. Sebagai bahan pertimbangan serta literatur bagi pemerintah khususnya Dinas Pertanian dan Peternakan Desa Pendem Kecamatan Junrejo dalam membuat kebijakan penanaman padi sawah.

3. Sebagai referensi bagi peneliti lanjutan yang serupa dengan judul di atas, serta untuk semua pihak yang berkepentingan dengan penelitian pertanian padi di Desa Pendem Kecamatan Junrejo.

SILVINUS

ORIGINALITY REPORT

26%

SIMILARITY INDEX

22%

INTERNET SOURCES

13%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprints.umm.ac.id Internet Source	6%
2	123dok.com Internet Source	3%
3	id.123dok.com Internet Source	2%
4	www.jurnal-umbuton.ac.id Internet Source	2%
5	repository.usu.ac.id Internet Source	2%
6	Fremar Refel Welang, Joachim N.K. Dumais, Martha M. Sendow. "ANALISIS PENDAPATAN USAHATANI PADI SAWAH BERDASARKAN MUSIM PANEN DI KELURAHAN TARATARA SATU KECAMATAN TOMOHON BARAT KOTA TOMOHON", AGRI-SOSIOEKONOMI, 2016 Publication	2%
7	johannessimatupang.wordpress.com Internet Source	2%

8	fdokumen.com Internet Source	1 %
9	zaifbio.wordpress.com Internet Source	1 %
10	indonesiastudies.blogspot.com Internet Source	1 %
11	www.slideshare.net Internet Source	1 %
12	Ardik Praharjo, R. Iqbal Robbie. "Pendampingan Industri Pengolahan Telur Asin di Desa Pendem Kecamatan Junrejo Kota Batu", JURNAL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT, 2020 Publication	1 %
13	Moh Resky Nugraha, Dance Dance, Made Krisna Laksmayani. "ANALISIS PENDAPATAN USAHATANI PADI SAWAH DI DESA BERABAN KECAMATAN BALINGGI KABUPATEN PARIGI MOUTONG", Jurnal Pembangunan Agribisnis (Journal of Agribusiness Development), 2022 Publication	1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

SILVINUS

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

/0

GENERAL COMMENTS

Instructor

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
